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Nota publicada el 19 / 02 / 2024 
“HUGO GODOY, CTAA 
 
LAS PRÓXIMAS SEMANAS VAN A ESTAR MARCADAS POR LA 
LUCHA PARA QUEBRAR EL DNU” 
 
El secretario general de la CTA Autónoma, Hugo “Cachorro” 
Godoy, dialogó con Malas Palabras sobre los pasos a seguir 
para enfrentar la grave situación económica y social. 
Destacó la capacidad de movilización del campo nacional y 



alertó: “La ofensiva del capital sobre los sectores populares 
no se acaba”.  
-¿Qué resistencias del campo popular pueden despertar, o 
ya despertó, el feroz ajuste del gobierno nacional? 
El gobierno no solo está llevando adelante un feroz ajuste 
en los bolsillos de millones de argentinos, multiplicando la 
pobreza y la indigencia, sino que está exacerbando la 
inflación para hacer un proceso de shock y acelerar la 
transferencia de ingresos de los sectores populares a los 
sectores más concentrados de la economía. La ofensiva del 
capital sobre los sectores populares no se acaba ahí, 
también se despliega en los planos geopolítico y cultural. 
El 24 de enero las tres centrales sindicales no sólo pudimos 
concretar un paro masivo sino también una movilización en 
todo el país con un inédito acompañamiento de los sectores 
populares, de la pequeña y mediana empresa, del campo y 
de la ciudad, y de distintas corrientes de pensamiento 
político y de diversas centrales de América, Europa, Asia y 
África. 
-Indudablemente la política económica del gobierno ha 
encontrado una fuerte resistencia en los sectores populares 
y la expresión más alta fue el paro nacional.¿Cómo serán las 
próximas semanas de lucha? ¿Avizoran un nuevo paro 
general? 
Ese paro masivo tuvo su correlato en la caída de la Ley 
Ómnibus, aunque todavía está en marcha el DNU que 
apunta a la concentración del poder y a relegar al Congreso 
a un plano secundario. Por lo tanto, las próximas semanas 
van a estar marcadas por la lucha para quebrar la aplicación 



del DNU, porque cada día que pase el gobierno va a seguir 
cortando en tajada buena parte de los derechos del pueblo, 
y por la recuperación de las condiciones de vida.  
Sabemos que los días que vienen van a seguir siendo de 
fuerte tensión porque Javier Milei o cambia su política 
económica o va a seguir confrontando cada vez más con los 
sectores populares. El plan de lucha continuará mientras el 
gobierno no cambie su agresiva política de destrucción.  
-¿Soberanía y justicia social son dos condiciones 
fundamentales para pensar una salida a la crisis? 
Sin dudas.Como trabajadores y trabajadoras no solamente 
luchamos, nos organizamos y debatimos para defender 
nuestros derechos sectoriales sino también para defender 
los derechos de la mayoría del pueblo argentino. Y eso 
requiere recuperar la unidad y el sentido de una estrategia 
política que nos permita recrear la confianza de que otra 
salida a la crisis es posible, porque es mentira que la única 
salida sea este recontra ajuste y este monstruoso 
neoliberalismo que en cuestión de días llevó a la 
marginalidad a millones de argentinos. 
Está claro que la estrategia del gobierno es alentar la 
hiperinflación para justificar la dolarización que terminaría 
con el más mínimo atisbo de soberanía nacional.  
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Nota publicada el 19 / 02 / 2024 
RODOLO AGUIAR 
“MILEI ESTÁ HACIENDO DE LA ARGENTINA UN TITANIC Y 
VAMOS TODOS ARRIBA” 
 
En una entrevista con Malas Palabras, el secretario general 
de ATE, Rodolfo Aguiar, aseguró que el gobierno de Javier 
Milei “aborrece lo público y descree del Estado” y se refirió 
a la posibilidad de un nuevo paro general: “El peor error que 
puede cometer el movimiento obrero es abandonar la 
calle”. 
-¿Cómo se está gestando el plan de lucha contra las 
políticas de Javier Milei? ¿Es momento de salir al choque o 
de esperar, teniendo en cuenta los riesgos de tomar 
medidas apurados por las circunstancias? 
No formamos parte de una dirigencia que deba estar 
evaluando los tiempos propicios de salir a la calle a reclamar 
en virtud de la magnitud del ataque que estamos recibiendo 
por parte del gobierno. Creo que la dirigencia sindical está 
ante el mayor desafío de los últimos 40 años porque 
tenemos un gobierno que llega a la gestión por el voto 
popular y que pretende llevar adelante un programa 
económico de la última dictadura militar. Frente a eso el 
desafío que tiene el movimiento obrero argentino es 
enorme. 
Nosotros representamos a los trabajadores y a las 
trabajadoras que nos votan de manera incondicional y hoy, 



en tan solo semanas, las condiciones de vida no solo de los 
estatales sino de los jubilados y de los sectores populares 
han empeorado gravemente. 
Para los estatales fue una batalla que la Ley Ómnibus 
volviera a comisiones porque se la ganamos a un gobierno 
que aborrece todo lo que sea público, que descree del 
estado y quiere arrasar con las conquistas laborales 
estatales porque saben que si no hay estado gobiernan las 
corporaciones, que es lo que quieren. 
– Milei parece haber unido a gremios y sectores largamente 
enfrentados entre sí, como las dos CTA. ¿Cómo analizás la 
actualidad del sindicalismo? ¿Es momento de fortalecer la 
unidad? 
Una novedad de estos tiempos es la unidad que muestra el 
sindicalismo argentino, una unidad que hay que seguir 
sosteniendo, que no surge en un café ni en una reunión 
entre dirigentes en una oficina. Es tan importante que si el 
movimiento obrero no demuestra unidad va a desaparecer 
los sindicatos tal como han sido concebidos en las últimas 
décadas. 
La única manera de profundizar la unidad es la calle porque 
creemos que el gobierno va a seguir abordando el plan de 
ajuste que nos seguirá golpeando con dureza a todos. No 
está más la ley ómnibus pero están el DNU y un plan de 
ajuste que no cesa. 
No son solo tiempos de resistencias sino también de 
propuestas. La gente votó para estar mejor, no para estar 
como ahora. Más de la mitad de los argentinos cree que el 
gobierno no va en la dirección correcta; casi un 65 por 



ciento reconoce que el ajuste no lo está pagando la casta; el 
36 por ciento no llega fin de mes y el 44 por ciento apenas 
llega, hay un 80 por ciento que no lo está pasando bien.  
-En este contexto, ¿está la posibilidad de un nuevo paro 
general? ¿Cuándo creen que puede ser el momento 
bisagra? 
Creemos que el peor error que podemos cometer es 
abandonar la calle. Tenemos que profundizar todos los 
planes de lucha. Esperamos que las centrales sindicales 
vayan en el mismo sentido. El tiempo que pasa siempre es 
tiempo a favor del gobierno, no hay que dejar en suspenso 
el plan de lucha que se inició con una primera jornada de 
movilización a tribunales y el paro del 24 de enero. Hay que 
darle continuidad al plan de lucha porque es lo único que 
nos va a permitir frenar políticas que hasta aquí nos está 
destruyendo todo. Milei desde que asumió está haciendo 
de la Argentina un Titanic y vamos todos arriba. 
 
 
 
Nota publicada el 19 / 02 / 2024 
JOHANNA DUARTE, CTEP 
“A LOS COMEDORES VIENEN TRABAJADORES FORMALES 
QUE NO LLEGAN A FIN DE MES” 
 
Johanna Duarte, secretaria gremial de la UTEP, analizó con 
Malas Palabras la situación de urgencia que se vive en los 
territorios por la decisión del gobierno nacional de congelar 
la entrega de fondos y alimentos a los comedores. El rol de 
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la UTEP y el protagonismo de los trabajadores en esta 
etapa.  
-¿Cómo se están posicionando los movimientos sociales en 
esta coyuntura? ¿Espacios como la UTEP toman un rol más 
protagónico en la lucha más cercano al movimiento obrero? 
Sin dudas que la avanzada sobre los derechos de los 
trabajadores y la falta de respuestas a los canales de diálogo 
llevó a la unidad de los trabajadores que están tanto en el 
empleo formal como en la economía popular.  
Esta etapa encuentra a la UTEP con otros niveles de 
institucionalización y organización. Fuimos la primera 
comisión electa por los afiliados en asumir en el salón Felipe 
Vallese de la CGT, lo que refleja la constitución de esta 
nueva etapa que es sin duda con el protagonismo del 
pueblo trabajador, pero también refleja el fracaso de la 
política tradicional, más partidaria.  
Creo que hoy la CGT, las CTA y los movimientos populares 
toman mayor protagonismo porque estamos en la primera 
línea de resistencia. 
-¿Cómo es la situación en los barrios? ¿Cómo golpea la crisis 
en los comedores? ¿La fila del hambre que se vio en las 
inmediaciones del Ministerio de Capital Humano se 
extiende a lo largo y ancho del país? 
En el territorio se vive una situación de gravedad y urgencia 
por la decisión del gobierno de congelar la asistencia a los 
comedores que están registrados en el ReNaCoM en pos del 
discurso de estigmatización que vienen teniendo hacia las 
organizaciones populares.  



Los comedores y los merenderos son la última contención 
del tejido social en el territorio y es grave que el Ejecutivo 
no lo reconozca.  Hoy asisten trabajadores formales porque 
ya no llegan a fin de mes y son las únicas herramientas con 
las que cuentan para garantizar el plato de comida a su 
familia.  
-¿Hoy más que nunca la lucha del movimiento obrero, del 
pueblo trabajador, tiene que seguir estando en la calle? 
Sin dudas la unidad que se pudo construir en la plaza del 24 
de enero es el marco que necesitamos para decirle no a las 
políticas económicas que buscan la destrucción del Estado, 
del tejido social y de la Patria. 
El ataque a las provincias y a las economías regionales lo 
van a sufrir los habitantes, no los gobernadores. El freno a 
ese ataque se expresó durante el último paro general, por 
eso, vamos a seguir poniéndole un freno al gobierno que 
intente avanzar sobre nuestros derechos.  
En esta etapa el protagonismo de los trabajadores es 
central no solo en la calle sino también en la expresión 
política a mediano y largo plazo. 
 
 
 
 
 


